
 
« Ce ne sont pas les gens bien portants qui ont besoin de médecin, 
mais les malades. Je ne suis pas venu appeler les justes mais les 
pécheurs. »   [Evangile de Luc 19, 10 ; Evangile de Marc 2, 17] 

 
 
 

 

Conseils pour prier 
 
  Quand tu pries, ne reste pas enfermé en toi-même : 
       ne ressasse pas ce qui t’inquiète ou ce dont tu as peur, 
       ne répète pas indéfiniment le catalogue de tous tes besoins… 
   
  Laisse-toi accueillir par le Seigneur : 
  Il connait ce qui t’habite 
  et sait mieux que toi-même les désirs de ton cœur. 
 
  Viens simplement vers Lui tel que tu es. 
  Reconnais ta pauvreté et tes faiblesses : 
        « Je viens vers toi, Seigneur, 
        pauvre et malheureux que je suis. » 
 
  Laisse-toi habiter par le désir que le Seigneur a placé en toi : 
 

        « Dieu, c’est toi mon Dieu, 
         je te cherche dès le matin. 
        Je t’appelle et j’ai soif de toi. 
        Tout ce que je suis aspire à te rencontrer. 
        Mais je suis comme une terre sèche et sans eau : 
        je ne sens pas ta présence et n’entend pas ta voix. 
        Je veux te contempler et t’écouter, 
        et laisser jaillir en moi la louange et l’action de grâces. » 
 

                                                                                                                    [Voir Psaume 63] 
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Jésus nous accueille 

 
 
S’il y a une chose qu’a Jésus, 
c’est cette capacité d’accueillir. 
Il accueille chacun tel qu’il est. 
 

[Début du message du pape François 
aux pèlerins de Siloé (1), 6 juillet 2017] 

 
 
 
Venez à moi, 
vous tous qui peinez et ployez sous le fardeau, 
et moi je vous soulagerai. 
 

[Evangile de Matthieu 11, 28] 

 
 
 
(1) « Siloé » est le nom que se sont donné les membres de La 
Pierre d’Angle, du Sappel et de La Bonne Nouvelle pour leur 
pèlerinage à Rome début juillet 2016. Siloé signifie « envoyé ». 



 

Pour approfondir 
 
►  Une rencontre avec le pape François. 
 

Du 4 au 6 juillet dernier, nous étions près de 200 personnes en 
pèlerinage à Rome. 
Membres de La Pierre d’Angle, du Sappel et de la Bonne 
Nouvelle (1), nous souhaitions rencontrer le pape François pour 
qu’il nous donne une mission. 
C’est ce qu’il a fait, au cours de l’audience privée qu’il nous a 
accordée le 6 juillet, pendant plus d’une heure. 
 
Cette visite au Vatican a confirmé notre attachement à l’Eglise et 
fortifié notre foi en Jésus, pauvre et proche des pauvres. 
 

On peut avoir le texte du message que nous a adressé le pape en 
le demandant à la rédaction des Chemins de Vie. 

 
►  Jésus accueille. 
 

Quand on lit l’Evangile, on ne peut qu’être frappé par le 
comportement de Jésus : 
il s’approche de tout le monde, 
et il se laisse approcher par tout le monde. 
 
Il se laisse émouvoir jusqu’au plus profond de lui-même par les 
malades ou les foules, au point que les évangélistes utilisent le 
verbe « avoir les entrailles qui se tordent » lorsqu’il s’agit de 
décrire les sentiments de Jésus en leur présence. 
 

[Voir Evangile de Matthieu 9, 36 ; 14, 14 ; 15, 32 ; 20, 34 ; 
Evangile de Marc 1, 41 ; 6, 34 ; 8, 2 ; Evangile de Luc 7, 13] 

 
(1) Ces trois associations ont en commun de se reconnaître dans la 
spiritualité du père Joseph Wresinski, et de se laisser enseigner par elle. 
 

 
Il prête attention à ceux qui sont très mal considérés : il prend 
l’initiative de regarder Zachée, lui que personne n’aime parce 
qu’il est un chef des collecteurs d’impôt. 
 

[Voir Evangile de Luc 19, 5] 
 

Il appelle à lui les petits enfants qui n’ont pourtant aucune 
importance dans la société de l’époque. 
 

[Voir Evangile de Marc 10, 13-16] 

 
Cet accueil n’est pas seulement de la bienveillance de la part de 
Jésus. 
C’est un comportement fait de paroles et de gestes qui donnent la 
vie et qui introduisent à nouveau dans la fraternité de la 
communauté ceux qui en étaient exclus. 
C’est une attitude profonde qui redonne force et courage à ceux 
qui ont rencontré Jésus. 
 
L’accueil prodigué par Jésus est transformateur et créateur : 
c’est à chaque fois un être renouvelé qui est remis en marche sur 
la route de la vie. 

 
►  Jésus t’accueille tel que tu es. 
 

Il arrive que lorsque tout va mal, certains pensent qu’ils ne sont 
pas dignes de cette rencontre créatrice avec Jésus : 

« Je ne le mérite pas… » 
« C’est pour les autres, mais pas pour moi… » 
« Comment le Seigneur ferait-il attention à moi... ? » 

 
Mais n’oublie pas : le Seigneur t’aime tel que tu es : avec tes 
faiblesses et tes pauvretés, avec ton passé, avec tes peurs et tes 
doutes ! 
C’est précisément toutes ces difficultés qu’il veut venir guérir et 
transformer ! 
 
Jésus « est venu chercher et sauver ce qui était perdu ». 


